

「習字で書いた橋の名前になりました！」

唐原小学校と6年生全員に感謝状を贈呈

6月11日(月)、国道10号線4車線化に伴う「新京手橋」の完成式が行われ、橋名板(橋の名前を記した金属の板の製作に携わった唐原小学校6年生の菅野竜太くん、熊谷愛司くん、佐々木義哉くん、田中龍人介くん、出口絢太くん、堀琳大郎くんが招待されました。

橋名板は、毛筆で書いた文字を基に製作されました。工事関係者は、「一つの橋名板を数名で書くこと」と、個性溢れるおもしろい橋名板が出来上がると思っていましたが期待した以上に、とても小学生が書いた文字とは思えないぐらい素晴らしい」と驚いていました。

完成式では、国土交通省九州地方整備局から学校と6年生全員に感謝状が贈呈され、また工事関係者から橋名板のレプリカ(複製)が贈られました。有田校長先生は「一生に一度あるかないかの経験をさせてもらいう、卒業の良い記念になります」と喜んでいました。

橋を含む区間は現在工事中ですが、今年度内に開通します。



平成24年度上毛つ子通学合宿の報告

私たち、平成16年に二豊歌唱会副会長の久恒隆一先生に出会い、中津の「マイフレンド」というカラオケ教室を借りて活動を始めました。現在は、23名で楽しく活動しています。

活動を始めた当時は、夜の時間帯のみで練習していましたが、昼しか参加できない人もいたため、現在は昼と夜に分かれて練習しています。

そして、年に数回屋の部と夜の部合同で練習をしていました。

文化協会や二豊歌唱会の発表会に出るなどして、練習の成果を試しています。

明るく楽しい教室です。興味のある方は是非ご連絡ください。

●問い合わせ先
松尾桂子さん TEL 72-4156

カラオケは大きな声で歌うことで脳全体が活性化し、ストレスが発散されます。健康のためにも、一緒に歌ってみませんか。とても楽しいですよ。

カラオケ教室中津秀越会横川分会は、若山会長を師事し、設立して30年になります。設立当時は発表会をするときなど30名程度集まっていましたが、現在では8名と減ってしまいました。

しかし、現在活動している8名の皆さん、文化人としてのプライドを持ち、音楽文化を本当に理解しています。この大好きなカラオケを体の続く限り、声が出る限り、続けていきたいと思っています。

○練習日時・場所 毎週火曜日

昼 13時00分から15時00分

夜 20時00分から22時00分

「マイフレンド」(中津市万田)



●問い合わせ先
奥村光国さん

TEL 72-22989

全国高等学校ダンスドリル選手権大会出場

青豊高校3年生、飯田茉優子さん(土佐井)と沼野華衣さん(宇野)が、7月21日、22日、東京都駒沢オリンピック公園総合運動場体育館で開催された、全国高等学校ダンスドリル選手権大会に出場しました。

飯田さんはHIPHOP部門(5チーム参加)に出場し、3位。沼野さんはPOM(S)部門(5チーム参加)に出場し、3位という結果でした。

ドリルとは、チアリーディング、バトントワリング、マーチングバンドなどと呼ばれている競技の総称のことです。全国高等学校ダンスドリル選手権大会は、17部門に分かれているドリルを部門毎に審査し、順位を競うもので、全国から135チームが参加しました。



写真は、7月12日、全国大会出場の報告に訪れた時の様子。
左から教頭の中島先生、顧問の鳥巣先生、飯田さん、沼野さん

第9回上毛町女性ソフトバレーボール(4人制)大会結果

6月14日(木)、15日(金)に、トレーニングセンターで第9回上毛町女性ソフトバレーボール(4人制)大会が、町内各地区から11チーム67名参加のもと、盛大に開催されました。



◎優勝 垂水下区A ◎準優勝 唐原-Ft 2

第51回築上郡民体育大会結果

7月1日(日)に第51回築上郡民体育大会が築上郡内各地で行われました。上毛町から参加したチームの成績は次のとおりです。

なお、各種目で優勝したチームとバレーの準優勝チームは、9月に行われる第55回福岡県民体育大会に出場する権利を得ることができました。

■バレー (上毛町健康増進施設)
(一般女子の部)優勝・新吉富クラブ 準優勝・大平クラブ

■ソフトテニス (築上町サン・スポーツ浜の宮テニスコート)
(一般の部)準優勝・上毛町

■バドミントン (吉富町体育館)
(一般女子の部)準優勝・上毛町 (壮年男子の部)準優勝・上毛町



◎優勝 新吉富クラブ ◎準優勝 大平クラブ